
Der Peugeot 508 bekommt ein neues Gesicht

Mit einem prominenteren Kühlergrill, der den Stoßfänger mit einbezieht, und neu gestalteten „Drei Krallen“-Scheinwerfern fährt ab Juni der modellgepflegte Peugeot 508 vor. Aufgewertet werden auch die Interieurmaterialien. Bedienkonzept, Infotainment und Assistenzsysteme bekommen ebenfalls eine Aktualisierung. Das Motorenangebot ergänzt ein Plug-in-Hybrid mit 180 PS (132 kW). Topmodell bleibt der 508 PSE mit 360 PS (265 kW) und Allradantrieb. Die drei Buchstaben stehen für Peugeot Sport Engineered. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot 508 SW PSE.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Peugeot 508 Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Peugeot 508.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
